

Pelluhue conmemora el Mes del Buen Trato al Adulto Mayor con jornada de reflexión y aprendizaje

En el marco del Mes del Buen Trato al Adulto Mayor, la alcaldesa María Luz Reyes Orellana encabezó este lunes 23 de junio una significativa jornada junto a representantes de diversos clubes de personas mayores de la comuna. La actividad consistió en un taller reflexivo que buscó visibilizar el maltrato silencioso que muchas personas mayores enfrentan en su entorno cotidiano.

La iniciativa, impulsada por el municipio, tiene como propósito promover nuevas miradas sobre la vejez y aportar al reconocimiento, respeto y ejercicio pleno de los derechos de este importante grupo de la población. A través del taller, se entregaron herramientas prácticas para fomentar la inclusión social de los adultos mayores,



fortalecer su participación activa en la comunidad y asegurarles una vida digna, libre de discriminación y

violencia.

“La vejez no debe ser sinónimo de olvido ni exclusión. Por eso, desde nues-

tro municipio seguimos trabajando por una comunidad más solidaria, donde nuestras personas mayores

se sientan seguras, activas y queridas”, señaló la alcaldesa María Luz Reyes Orellana durante la jornada.